

# この一週間

ハズレ  
ダースに  
大邱  
トヨタ  
大躍



16.I.N.223  
発行日  
0883-88-5292  
大会には、前回に報告しましたが、柔道部で、県予選に勝ち、四国大会に4名が出場という活躍。  
すみません。

どうぞとも。力をつけろべく日頃をつねにがんばります。金メダルをあげたいです。これからも、目標をもつて、練習を重ねて、楽こんで頑張ることをめざします。応援して下さい。  
1.4元気のゆき

# 無くしてはいけない



今年も、「モニタカエ」の大邱は、なんとあります。中学生の皆さん、考え直して下さいました。写真の様に「モニカエ」にかえりのキャラも大人とあります。ありがとうございます。なかなの評判です。

あります。東祖谷中学生の活躍は、目を見張ります。十二月には、「ズムダース全国大会」に出場というビックニュース。金メダルをあげたいです。

りました。練習を重ねて、今まで強行のスケジュールで、着いたらその日に演じたり、練習よりずっとよがりなどという声がある程度でした。実学校の部は規定曲26曲、自由曲13曲あり、東祖谷中学生は規定曲26曲に選出され、祖谷子子うどいとたとくこと、ヤドクシになりました。アハレ! その他にも、陸上競技では、三段跳びが選ばれ、コは、三段跳びが選ばれました。

全国各地には、その土地その土地に伝わる事が多いらしい。と言うより、その土地独特の事が多く伝わる事、自分の所に対する愛着が強くなるのは多いだろうか。方言もその一つ。今は、テレビ、学校の影響で方言を使わせる人が少なくなつてある。残念な、これがはないでしょう。ですが、伝統的な人はまだ生きているものがある。たとえば、正月の様な行事ですが、今は、私が子供だった頃、昭和二三十年代になると、ほとんどの家が様変わり。そのあたり、クリスマスやバーニング等の人気が大きくなっています。最近では、ヘルマンもとうございます。ただし、古いもの、日本のものは、ちゃんと力を入れて守る必要がある。地元創生と言った、東京化、都会化する様なことのないように力を入れようとして、またある次第です。